

2022年度7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

連日の暑さや梅雨らしい天気に夏の訪れを感じるようになりました。うさぎ組の子どもたちも自然と日陰や 木陰を選び、工夫して遊んでいるようです。これから暑さによって体調の崩しやすい時期でもあるので、十分 な休息や水分補給で夏の疲れをとりながら、夏ならではの遊びを思いきり楽しんでいきたいです。

お友だち

少しずつ友だちに興味を持ち、関わり合いが増えてきたように感じます。「OOちゃん」と名前を呼んでみたり、「これは?」と友だちの名前を知ろうとしたりする姿が見られました。遊びの中では友だちの近くに行き同じ遊びをやってみようとする姿や、ままごとではカップやお皿に食べ物を乗せ、友だちの前に運んで「どうぞ」と渡してみる姿もありました。

引き続き、子ども同士の怪我やトラブルのない ように見守りつつ、友だちと一緒に遊ぶことの 楽しさを感じていけるような活動や環境を提供 していきたいと思います。

やってみたい!

今までは保育者が手伝っていた着脱や手洗い、 排泄などの身のまわりのことを自分でやって みたいという気持ちが芽生えてきたようです。 「〇〇ちゃんが(やる!)」と言ったり、戸外 から帰ってくると着替えのカゴから洋服を引っ 張り出したりする様子が見られます。もちろん、 すべてのことを完全に1人ですることは難しい ですが、やってみたいという気持ちを尊重してい きたいと思います。そして、じっくりと取り組む 時間や環境を作ることで、挑戦できた満足感や 達成感を味わえるようにしていきます。

7月の手遊び <u>ミックスジュース♪</u>

りんごをいれて♪ ぶどうをいれて♪

とさまざまな果物が出てくる楽しい手遊びです。 最後の完成したジュースを飲むのですが、子ども たちからは「おかわり!」という声が聞こえて きて、何度もくり返し楽しんでいます。 原曲はアメリカ民謡の「Ten Little Indians (10人のインディアン)」という曲です。 ぜひおうちでもやってみてくださいね。

♪りんご りんご りんごのほっぺ ぶどう ぶどう ぶどうのおめめ いちご いちご いちごのおはな おくちは ちぇりー



※両手の人差し指で頬→目→鼻→□の周りを 2回ずつ触ります。

♪ぐるぐるぐるぐる ぐるぐるまぜて ×3

※両腕を胸の前でぐるぐると回します。
この時に左右に腕を動かしたり、動きを大きく

したりすると盛り上がると思います。



♪ミックスジュース (どうぞ!)

※両手をお椀のように重ねてどうぞの言葉と ともに差し出します。

最後に作ったミックスジュースをごくごくごく と飲みます。